

ARTICULO.

Las instituciones educativas representan el segundo hogar de las personas, aquí se va forjando el intelecto de las personas, pero también se debe fomentar un espíritu de personas emprendedoras capaces de visionar en un futuro no lejano desarrollar ideas que permitan un bien a su comunidad o entorno.

Los niños del GRUPO DE INVESTIGACION CONSTRUCTORES DE UNA VIDA SANA del Centro Rural de Cucutilla, demostraron su interés por realizar un proyecto que generaría un impacto económico y ambiental que a su vez desarrollaría muchas competencias en los alumnos.

Sabemos que muchos de los problemas de un entorno se puede convertir en una fuente de ingresos, en nuestro caso las lombrices la mayoría de las personas no saben el beneficio que estas prestan solo se fijan en la apariencia pero más allá de su aspecto físico estas producen un abono orgánico natural de muy alta calidad beneficioso para las plantas o cultivos.

La tendencia mundial son los productos transgénicos, estos modificados artificialmente se les ha comprobado que tiene unas consecuencias tanto en el medio ambiente como en los humanos, es por esta razón que muchas personas adoptan huertos para tener productos frescos y libres de químicos.

La conservación del medio a través de estos animales también es otra oportunidad brindada por estos organismos ya que al descomponer los desechos de comida permite que las personas que generan estos desechos y los arrojan en los espacios públicos o fuentes hídricas le den un uso acertado a este producto. El arrojado de estos.